

Aiba confirma voluntad de garantizar transparencia



La Habana, 13 dic (JIT).- El presidente de la Asociación Internacional de Boxeo (Aiba), Umar Kremlev, aseguró que esa institución está comprometida con el análisis y la implementación de las recomendaciones resultantes de una investigación que hace una "radiografía" de sus problemas.

Las declaraciones de Kremlev siguieron a la publicación del último informe del grupo de trabajo encabezado por el profesor Richard McLaren, que critica crudamente el torneo olímpico de Río de Janeiro 2016 y ofrece otras valoraciones sobre lides más recientes.

«Aiba está en el camino correcto en términos de integridad deportiva, pero aún necesita hacer mucho más progreso. Para ayudar a lograrlo, continuaremos recurriendo a expertos independientes», precisó su titular.

«Para la Aiba, estas son las lecciones generales que surgen del trabajo del profesor McLaren», aseveró Kremlev, quien ponderó la articulación de regulaciones, procesos, personas y cultura como aporte al propósito de garantizar transparencia en todos los ámbitos.

Par de días después de que el Comité Olímpico Internacional anunciara que la entrada del boxeo a la cita de Los Ángeles 2028 se decidirá en el 2023, el equipo del profesor McLaren consideró que la justa de Río de Janeiro 2016 acogió resultados amañados.

Aunque hubo expulsiones, el informe asegura que «la corrupción y la manipulación continuaron» y dejaron una huella que ha tenido expresiones en los campeonatos mundiales de mayores de 2017 y para juveniles, organizado en abril de este año en Kielce, Polonia.

La Aiba ha insistido en que el propio profesor es consciente de su compromiso con que los oficiales involucrados en prácticas cuestionables queden fuera.

«Los oficiales de integridad ahora examinarán cuidadosamente el alcance de más exclusiones basadas en los hallazgos del informe», sostuvo la entidad.

«En el reciente campeonato mundial, el profesor McLaren y su equipo estuvieron presentes para participar en nuevas iniciativas para asegurarse de que las peleas sean arbitradas y juzgadas de manera justa», recordó Kremlev.

«Se excluyó a los funcionarios en los que no podíamos tener plena confianza. No tienen cabida en el boxeo», puntualizó antes de declararse «agradecido por el reconocimiento del profesor de que los campeonatos del mundo fueron una ruptura con el pasado y una señal de un futuro mejor».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/279634-aiba-confirma-voluntad-de-garantizar-transparencia>



Radio Habana Cuba